

EU TYPE-EXAMINATION CERTIFICATE

Attestation d'examen UE de type

N° 0082/352/160/04/25/0132

The following PPE type complies with the applicable essential health and safety requirements
Le type de l'EPI suivant est conforme aux exigences essentielles de santé et de sécurité applicables

PPE: PPE category III – Full body harnesses and belts for work positioning
EPI : EPI de catégorie III – Harnais d'antichute et ceintures de maintien au travail

Trademark: **TRACTEL**
Marque commerciale

Model: **HT EASYCLIMB A E XP**
Modèle

This certificate is awarded to the 4 following references:
La présente attestation est attribuée aux 4 références suivantes :

- HT EASYCLIMB S A E XP** - Specificity: size S
Spécificité: Taille S
- HT EASYCLIMB M A E XP** - Specificity: size M
Spécificité: Taille M
- HT EASYCLIMB XL A E XP** - Specificity: size XL
Spécificité: Taille XL
- HT EASYCLIMB XXL A E XP** - Specificity: size XXL
Spécificité: Taille XXL

Manufacturer: **TRACTEL S.A.S. - RD 619 - B.P. 38 - St Hilaire Sous Romilly - 10102 ROMILLY SUR SEINE - France**
Fabricant

Description: Full body harness in polyester webbing, width 44mm, including four fall arrest attachment points (1 back, 3 front). Back and central front fall arrest attachment point by metallic D-ring double bar. 2 front lateral fall arrest attachment points by metallic D-ring. Work positioning belt with 2 lateral, symmetrical and equivalent attachment points by metallic D-ring double bar. Shoulder strap adjustment by metallic buckle in front and by housing ELASTRAC in polycarbonate in back. Central front, belt and leg loops attachment and adjustment by automatic metallic buckles. Fall arrest attachment points also tested at 150kg (detailed description in EU type examination report 25.0142).

Description : Harnais d'antichute en sangles de largeur 44 mm en polyester, à quatre points d'accrochage antichute (1 dorsal et 3 sternaux). Point d'antichute dorsal et sternal central par dé métallique double barre. 2 points d'antichute sternaux latéraux par dé métallique. Ceinture de maintien au travail à deux points d'accrochage latéraux, symétriques et équivalents par dé métallique double barre. Réglage des bretelles par boucle métallique à l'avant et par boîtier ELASTRAC en polycarbonate à l'arrière. Fermeture et réglage de la bavaroise, de la ceinture et des tours de cuisses par boucle métallique automatique. Points d'accrochage antichute également testés à 150kg (description détaillée dans le rapport d'examen UE de type 25.0142).

Technical references: EN 361:2002, EN 358:2018
Référentiels techniques

Date of signature (day/month/year): 11/04/2025
Date de signature (jour/mois/année)
Date of issue (day/month/year): 11/04/2025
Date de délivrance (jour/mois/année)
Date of expiry (day/month/year): 11/04/2030
Date d'expiration (jour/mois/année)

PPE Certification Manager
La Responsable de la Certification EPI
Immaterial original


GREGOIRE Validation électronique